



KULTURAMT

Stadt Schwabach • Postfach 21 20 • 91124 Schwabach

**Pressemitteilung
Februar 2021****ortung 12 - Schwabacher Kunsttage im Zeichen des Goldes 2021****Künstlerinnen und Künstler stehen fest**

Kultur ist zwar gerade leider wenig sichtbar, aber hoffentlich bald wieder umso mehr. Im Hintergrund zumindest laufen viele Vorbereitungen auf Hochtouren, so z.B. für ortung 12 (7. bis 22. August 2021). Ende Januar hat die Jury aus knapp 400 Bewerbungen bereits die zwanzig Wettbewerbsteilnehmenden ausgewählt.

Internationales Spektrum an Bewerbern

Eingereicht wurden Bewerbungen von KünstlerInnen aus dem gesamten Bundesgebiet, aus Österreich, Schweden, Spanien und den Niederlanden. Zusammen mit den mittlerweile in Deutschland lebenden KünstlerInnen mit internationalen Wurzeln ergab sich ein durchaus internationales Spektrum. Japan und Korea waren dabei genauso vertreten wie Mexiko und eine Vielzahl europäischer Länder.

Fachgremium mit viel Erfahrung

Das Fachgremium, bestehend aus Miriam Adel (Vertreterin des Kulturausschusses), Frank Hegewald und Alexander Schräpler (Berufsverband Bildender Künstlerinnen und Künstler), Clemens Heintz und Carola Scherbel vom Künstlerbund Schwabach, Sandra Hoffmann-Rivero (Leiterin des Kulturamtes), Dr. Andrea Kluxen (Kulturreferentin des Bezirk Mittelfranken), Barbara Leicht (Kulturamt Neumarkt) und Petra Weigle (Institut für moderne Kunst Nürnberg) befasste sich ausführlich mit den Bewerbungen, die vom ortung-Team im Markgrafensaal präsentiert wurden.

Schließlich galt es, einen ausgewogenen Querschnitt moderner Kunst zusammenzustellen, der im August einen spannenden Parcours durch die Schwabacher Altstadt gewährleisten wird. Die beiden Hauptkriterien der ortung gelten auch in diesem Jahr: Die Arbeiten sollen sowohl einen Bezug zum Thema Gold als auch zum vom Künstler jeweils gewählten Raum aufweisen.

Buntes Angebot und attraktive „Locations“

Bereits jetzt lässt sich erkennen, dass beeindruckende Arbeiten mit Blattgold oder Gold in anderen Formen präsentiert werden. Auch auf einzigartige Installationen darf man gespannt sein, ebenso auf Stationen mit interaktiver Beteiligung der Schwabacher Bevölkerung bzw. der ortung-BesucherInnen.

Auch die diesjährige Auswahl an interessanten Orten im Innen- und Außenraum wurde bereits vom ortung-Team im Kulturamt festgelegt. Sobald es möglich ist, werden nun die zwanzig Künstlerinnen und Künstler nach Schwabach eingeladen, um daraus ihre Ausstellungs-Orte für die Schwabacher Kunstbiennale auszuwählen. Neben Bewährtem wird sich auch Neues im Angebot finden. Es bleibt spannend!

Weitere Informationen

www.schwabach.de/ortung | kulturamt@schwabach.de | 09122 860-305